

# AWDI

## Libatkan UMKM di Hari Bhayangkara Ke-78 di Monas, Ketum KERIS: Matur Nuwun Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo

Riki Pratama - [AWDI.OR.ID](http://AWDI.OR.ID)

Jul 1, 2024 - 00:37



Doc. Foto kegiatan

Jakarta - Hari Bhayangkara Ke-79 dipusatkan di Monas Jakarta 1 Juli 2024. Sebanyak 150 UMKM dilibatkan untuk sediakan makanan dan minuman gratis. Pelibatan ekonomi rakyat ini menyejukkan dan kabar gembira bagi 65,4 juta UMKM di Indonesia. Selaku Ketua Umum Komite Ekonomi Rakyat Indonesia (KERIS), kami ucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo. Dan atas nama pimpinan organisasi dan pelaku ekonomi rakyat UMKM Indonesia mengucapkan Selamat Hari Bhayangkara Ke-78, Kehadiran POLRI Ke Depan Sangat Dibutuhkan Pelaku Ekonomi Rakyat UMKM diseluruh tanah air, tegas Ketua Umum KERIS, dr Ali Mahsun ATMO, M. Biomed, Jakarta Minggu 30 Juni 2024

Lebih lanjut Ketua Umum APKLI Perjuangan ini menuturkan, kehadiran POLRI ke depan sangat mendasar, strategis dan penting bagi pelaku ekonomi rakyat UMKM Indonesia. Bukan saja mencegah dan berantas 3 anak haram ekonomi digital, pinjol, investasi bodong dan judi online, POLRI punya peran sentral dalam desiminasi informasi pembangunan, dinamika dan perkembangan perekonomian, baik lokal, regional, nasional dan global. Lebih dari itu, di era digital dunia, pelaku ekonomi rakyat UMKM Indonesia sangat membutuhkan pendampingan terkait administrasi dan legal standing usaha, arus transformasi dan sosialisasi atas kualifikasi produk, promosi dan pasar, serta literasi dan inklusi digital dan keuangan. Juga maraknya leasing ambil paksa kendaraan roda dua dan roda empat pelaku ekonomi rakyat UMKM yang sangat meresahkan.

Disamping itu, selama 13 tahun teralami sebagai Ketua Umum APKLI-P sejak 2011, POLRI kedepankan pendekatan humanis dan persuasif ke pelaku ekonomi rakyat UMKM. Bahkan berperan besar pada selama pandemi covid-19. Mengingat sangat mendasarnya keberadaan POLRI, pada Rapimnas APKLI di Lombok Barat NTB 11 Desember 2021, POLRI ditetapkan sebagai sahabat pedagang kaki lima (PKL) Indonesia, dimana Piagam Ke Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo diserahkan Ketua Umum DPP APKLI melalui Kapolda NTB saat itu, Irjen Pol HM Iqbal. Mengingat makin kompleks dan berat tantangan ke depan, insyaAllah dalam waktu dekat, KERIS memberikan Penganugerahan Mahkota Diradja POLRI Sahabat Ekonomi Rakyat UMKM Indonesia. Kenapa? Semua itu didedikasikan sukseskan Indonesia jemput puncak bonus demografi 2030, pungkas dokter ahli kekebalan tubuh yang juga Presiden Kawulo Alit Indonesia (KAI), mantan Ketua Umum Bakornas LKMI PBHMI dan Dewan Pembina PP IPNU.